
Industrie : le gouvernement envisage de mettre en place un prix d’électricité 
plafond 

« Électricité : nouvelle aide en vue pour les industriels », titre Le Figaro, qui rapporte 
que le gouvernement prépare un dispositif de soutien plus léger que celui de l’an 
dernier, qui devra être approuvé par Bruxelles. « La situation est moins dramatique 
aujourd’hui, car les prix actuels sont largement inférieurs à ceux de la période un peu 
folle de la fin de l’année dernière », se réjouit Alexandre Saubot, président de France 
Industrie. La plupart des acteurs s’avouent surpris de la manière dont la crise de l’an 
dernier a été gérée. « Il y a eu des baisses de production, mais finalement peu de 
faillites, précise Frank Roubanovitch, président du Cleee. En réalité, ils sont souvent 
parvenus à passer la hausse de l’énergie dans leurs propres prix, ce qui s’est traduit 
par une inflation élevée en France. » Les mesures de soutien mises en place par le 
gouvernement ont, également, joué leur rôle. « Certaines entreprises ont signé des 
contrats sur deux ou trois ans l’année dernière, au plus fort de la crise. Cela leur a 
permis de faire baisser leur facture sur l’année, mais elles embarquent désormais un 
surcoût par rapport aux prix actuels », regrette Alexandre Saubot. Il va falloir trouver 
une solution. Le gouvernement y travaille. (Le Figaro, p.23) 

 


